

Vos questions / nos réponses

## Conséquences chicha

Par [Profil supprimé](#) Postée le 28/07/2013 20:29

Bonjour,

Hier soir j'ai été confronté pour la première fois à la chicha. Des amis en ont fumé à une soirée pour mes 18 ans. Je me suis tenu à l'écart au début mais ils se sont amusés à me souffler leur fumée au visage (4/5 fois) et ont déclaré qu'ils arrêteraient si je prenais une bouffée. J'ai dû en prendre 2 puis ils ont tenu leur engagement et ne m'ont plus envoyé de fumée. Je n'ai pas du tout aimé étant donné qu'en tant normal je fuis toute sorte de fumée (cigarette, barbecue, voitures) mais je ne me suis pas senti mal pour autant.

Je ne suis pas un drogué j'en suis certain en plus cette expérience m'a dégoûté. Cela faisait plus de 2 ans que je n'avais pas pris d'alcool(pas l'envie), je suis sportif et j'aime le lycée. Peut-il y avoir des conséquences sur le plan neurologique de cette consommation dans la mesure où nous n'avons consommé que du tabac aromatisé??

---

**Mise en ligne le 29/07/2013**

Bonjour,

Nous vous avons répondu à la suite de votre première question.

Cordialement.

---